## La Russie reconnaît Loukachenko comme président légitime de Belarus



Moscú, 31 août (RHC)- Le président de la Russie Vladimir Poutine, a affirmé que son pays considère Alexander Loukachenko comme le président légitime de Belarus.

« Nous reconnaissons la légitimité des élections présidentielles à Belarus. Et comme vous le savez, j'ai félicité Alexander Loukachenko pour sa victoire » a signale Poutine dans une interview télévisée.

Il a rappelé que le Belarus avait invité le Bureau d'Institutions Démocratiques et des Droits Humains de l'Organisation pour la Sécurité et la Coopération en Europe à superviser les élections mais que celle-ci ne s'est pas présentée.

« Cela nous fait penser immédiatement que, de fait, l'on avait déjà fixé une position sur les résultats des élections »-a-t-il dit.

Le leader russe a ajouté qu'il a toutes les raisons pour douter de l'honnêteté de ceux qui s'opposent aux résultats des élections bélarusses.

Pour sa part, le président Loukachenko a accusé à plusieurs reprises l'Occident d'ingérence directe dans la situation de son pays et il a dénoncé les tentatives de faire pression sur le gouvernement bélarusse pour qu'il dialogue avec l'OSCE.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/232759-la-russie-reconnait-loukachenko-comme-president-legitime-de-belarus



Radio Habana Cuba